

Pierde el peso ante la aprobación de reforma

ERNESTO SARABIA

El tipo de cambio finalizó la jornada a 21.39 pesos a la venta y 20.39 a la compra en Citibanamex, una caída de 36 centavos para la moneda nacional, que se depreció en medio de la aprobación en el Senado de la reforma eléctrica.

Al mayoreo, el dólar subió 37.80 centavos frente al peso, a 20.99 unidades.

El Inegi informó ayer que las ventas de autos reportaron su retroceso número 12 a tasa anual durante febrero, al caer 21.10 por ciento, poco después de que el Senado avalara la reforma a la Ley de la Industria Eléctrica (LIE).

Dicho elemento incidió en el comportamiento del peso en el mercado cambiaria, pues podría propiciar una menor inversión e incumplimientos con el T-MEC por parte de México, según Banco Base.

También hay una mayor percepción de riesgo sobre el País luego de que se diera

a conocer que Pemex dejará de contratar el servicio de calificación de Fitch Ratings.

Además, los mercados siguieron de cerca información acerca de las vacunas contra el Covid-19 y los procesos de vacunación, en particular en Estados Unidos.

En tanto, el índice S&P/BMV IPC de la Bolsa Mexicana de Valores hiló ayer su cuarta jornada de ganancias al avanzar 1.52 por ciento a un nivel de 46 mil 37747 unidades, su nivel más alto desde el pasado 19 de enero.

Las dos últimas jornadas han sido de alta relevancia para el indicador local pues superó con fuerza el nivel de los 45 mil y 46 mil enteros pese a que los índices estadounidenses han tenido correcciones a la baja.

Los inversionistas en la renta local esperan que la recuperación económica sea vigorosa en este año de la mano del avance en los planes de vacunación alrededor del mundo.